



Immobilier Parisiennes | Sotheby's International Realty

10 Pièces

340 m²

Réf. PP2-3315

1 800 000 €

La Celle St Cloud

Maison à vendre (78170)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À seulement 40 minutes de Paris, située à La Celle-Saint-Cloud, dans le quartier de la Feuillaume, cette belle maison familiale d'environ 340 m² est édifiée sur un terrain de 900 m² exposé sud-ouest. La maison se compose, au rez-de-chaussée, d'une entrée, d'une grande cuisine ouverte sur la salle à manger, le tout de plain-pied avec une terrasse et le jardin. Ce niveau comprend également une chambre d'amis avec salle de bains, un grand garage et la chaufferie. Au premier étage, se trouvent un vaste salon lumineux, un bureau, deux chambres avec leurs salles de bains et une buanderie. Au ...

Just 40 minutes from Paris, located in La Celle-Saint-Cloud in the Feuillaume district, this beautiful family home of approximately 340 m² sits on a 900 m² south-west facing plot. The ground floor features an entrance, a large open-plan kitchen and dining area, with direct access to a terrace and garden. This level also includes a guest bedroom with en-suite bathroom, a large garage, and a boiler room. On the first floor, you'll find a spacious, bright living room, a study, two bedrooms with bathrooms, and a laundry room. The second floor comprises two additional bedrooms, each with its own ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

124, rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

